



**Le gardien, André Onana avait été écarté du groupe, avant le 2e match du Cameroun de la Coupe du monde face à la Serbie.**

Le journaliste Thierry Ngongang a publié ce matin une vidéo dans laquelle Rigobert Song, installé dans son bureau et pris en camera cachée, explique l'origine de la brouille avec son poulain.

Si des raisons disciplinaires ont été avancées pour expliquer ce départ inattendu, il s'agirait en fait d'un désaccord sportif entre le portier des Lions indomptables et le sélectionneur Rigobert Song.

Dans cette vidéo d'environ 3 minutes, Rigobert Song explique qu'il n'a pas apprécié le style de jeu d'Onana et surtout les risques pris par ce dernier, dans son positionnement et dans le jeu au pied. **«A l'entraînement, je lui ai dit de jouer le ballon sur les côtés, il m'a dit que je ne pouvais pas lui dire comment il doit jouer...alors, si je peux parler aux grosses têtes de l'équipe comme Aboubakar, Choupo Moting, Zambo Anguissa, tu es où pour que je te parle pas...c'est ainsi que j'ai arrêté tout et je lui ai dit, "je ne peux plus fonctionner avec toi" »**, confie Rigobert Song à un homme qui, visiblement lui a rendu visite dans son bureau.

**Onana est allé voir le Président, comme c'est son « papa »**

**«Il s'est précipité à aller rencontrer le président, comme il l'appelle son « fils », poursuit R. Song.**

Mais, les choses ne sont pas bien passées pour le gardien de l'Inter de Milan. Samuel Eto'o a pris fait et cause pour le manager-sélectionneur, et c'est ainsi qu'a été prise la décision d'écarter Onana de la sélection du Cameroun.